

# La Révolution

**L**es remous engendrés par la fusion, le plan social, disparaissent. La Mutuelle du Ministère de l'Intérieur va pouvoir désormais se consacrer à son développement en toute sérénité.

Les nouvelles structures exigées par le nouveau code de la mutualité vont être mises en place.

Le paysage mutualiste, votre paysage, va se modifier.

Une nouvelle société est en train de se construire, nous vivons actuellement une véritable révolution, sans que cela apparaisse aux yeux de tous.

Prenons un seul exemple : la Sécurité Sociale.

L'application des Directives Européennes qui tend à faire jouer la libre concurrence va nous obliger, un jour ou l'autre, à briser le monopole de notre sécurité sociale, l'ALLEMAGNE a, depuis 1996, déjà emprunté cette voie.

La FRANCE, en publiant la loi du 17 juillet 2001, a entamé, elle aussi, le processus... ! Le monopole de la Sécurité Sociale c'est terminé. Tous les non-dits qui entourent cette question cachent une volonté politique de saborder l'Institution.

Que va donc devenir notre Sécurité Sociale et en particulier nos Caisses Primaires d'Assurance Maladie, notre régime fonctionnaire, c'est simple, nous allons être soumis à la concurrence des grands groupes d'assurances, ce qui veut dire que tout ce qui a été construit par nos anciens depuis des lustres va s'effondrer...

LA FRANCE ne sera plus LA FRANCE.

Notre Président de la République ne sera qu'un Gouverneur, c'est cela aussi l'EUROPE.

Mais, c'est cela aussi LA RÉVOLUTION.



Éric VANLERBERGHE  
Président de la Mutuelle  
du Ministère de l'Intérieur

**Le Président National  
Eric VANLERBERGHE**